



Mi Universidad

Súper Nota

Nombre del Alumno: Densee Lineth Bautista Peralta.

Nombre del tema: Power Point.

Parcial: 4to.

Nombre de la Materia: Computación.

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: 1er.

Power Point



PLANTILLAS

Es un patrón o un esquema de diapositiva o un grupo de diapositivas que se guarda como un archivo. Ptx. Las plantillas pueden contener diseños, colores, fuentes, efectos, estilos de fondo e incluso contenido. Puede ser un documento prediseñado que puedes usar para crear un nuevo documento rápidamente. Y es un tipo de documento que crea una copia de sí mismo cuando se abre.

Patrones

Un patrón de diapositivas es la primera diapositiva en una jerarquía de diapositivas en el que se almacena información sobre el tema y los diseños de diapositiva de una presentación, como el fondo, color, fuentes, efectos, tamaños de marcador y posicionamiento. crear el patrón de diapositivas antes de comenzar a crear las diapositivas individuales, en lugar de hacerlo después. Si crea primero el patrón de diapositiva, todas las diapositivas que agregó a la presentación se basarán en este patrón de diapositivas y en los diseños asociados.

CONFIGURACION DE LA PRESENTACION CON DIAPOSITIVA

Un comando de la cinta de opciones que te permite realizar varios cambios a la presentación con diapositivas, es el comando configuración de la presentación con diapositivas, que aparece en la pestaña presentación con diapositiva. Establecer el tamaño y la orientación de la diapositiva. Funcionan como presentaciones con diapositiva. Para transmitir un mensaje o una historia, se debe desglosa en diapositivas.

Prezii

Es una herramienta para crear presentaciones dinámicas, con zoom, con movimientos y animaciones. Se trata de crear presentaciones secuenciales, no lineales. Tiene un esquema de trabajo secuencial y basado en diapositivas, prezi nos presenta un lienzo de trabajo en el que se plasma todas las ideas y finalmente se conectan para dar sentido a nuestra presentación. Use video si prezi lo permite.

HIPERVINCULO

Puede ser un fragmento de texto, una imagen, un icono, y un simple clic sobre él nos permite saltar desde el enlace a una ubicación o documento diferente. Tienes la habilidad de crear un vínculo a una página, dirección de un correo electrónico, archivo o otra diapositiva en la misma presentación diferente. Puedes hacer todo esto, usando 2 herramientas: hipervínculo y acción.

Acciones

A los botones de acción se les puede asignar una orden de ejecución. Estos botones de acción se suelen emplear al diseñar presentaciones autoejecutables. Gracias a ellos, podemos incluir controles para ir a una determinada diapositiva, reproducir una película, un sonido, etc. Es un programa diseñado para hacer presentaciones prácticas con texto esquematizado, fácil de entender, animación de texto e imágenes.



REPRODUCIR NARRACIONES

Grabar una narración e intervalos. Hacer clic en la pestaña presentación con diapositivas en las cintas de opciones. Hacer clic en el botón grabar y hacer presentación. Hacer clic en la pestaña presentación con diapositiva. También puede ser un texto en el que se cuenta una sucesión de hechos o acontecimientos



CONTROLES MULTIMEDIA

Son un tipo de material multimedia con finalidad fundamentalmente informativa, que permite integrar textos, imágenes, gráficos, sonidos y videos o películas en página denominas "diapositivas". Se utiliza para referirse cualquier objeto o sistema que utiliza múltiples medios de expresión para presentar o comunicar información.

